



Ni loco me uno a Morena, dice Manlio Fabio

Ante las declaraciones del diputado federal de Morena, Heriberto Aguilar respecto a que su partido se reserva el derecho de admisión de personajes como Manlio Fabio Beltrones, el exdirigente nacional del PRI, enfatizó “Ni loco que estuviera!!!”.

A través de sus redes sociales, el también exlíder de los senadores y

diputados federales priistas señaló: “Ni loco que estuviera!!!. Son puros improvisados y mediocres!! Ahí están los resultados que hablan por sí mismos!”.

Lo anterior en respuesta a las declaraciones del diputado Aguilar en las que señala que si bien Morena está abierto a la incorporación de personajes de otros partidos siempre y cuando se identifiquen y comporten de acuerdo con sus ideales, también se reserva el derecho de admisión, “no aceptamos a un Beltrones”, declaró.

El legislador por Sonora sostuvo que la Cuarta Transformación se ha caracterizado por tener apertura ha-

cia nuevos rostros o perfiles, con el fin de que aumente la pluralidad en el partido; sin embargo, explicó que las personas que lleguen no deben de hacerlo pensando en ser candidatos, sino en trabajar con una visión diferente y con base en los ideales partidistas.

“Efectivamente, nuestro movimiento se ha caracterizado por una convocatoria amplia y plural, no los estamos invitando a ser candidatos, sí los estamos invitando a sumarse a una visión distinta a como se habían conducido los partidos del PRI y el PAN que tanto afectaron a este país”, expresó. / **KARINA AGUILAR**